
令和4年5月26日

整理番号 委員名 議案 質問 意見 回答
1 門間典司 委員名簿17番の出身母体は「２－１区」です ご指摘のとおり修正します。

2 佐藤公一 議案第２号

６ページ
千厩まちづくりセミナー「安
全安心ミーティング」の事業
報告に、実施「なし」なのに
「評価、課題等」が記載され
ている

ご指摘ありがとうございます。
「評価、課題等」は削除します。

3 北田大祐 議案第４号

令和４年度一般会計予算に
ついて、「５事業費」の専門
部毎、事業毎の予算振り分
けはどのようになっています
か？

ご質問ありがとうございます。専門部毎の予算
は以下のとおりとなっています。

4 北田大祐

各専門部におかれましては、各部の所管事項に即した必要性、
妥当性のある事業を適正な予算にて執行いただきますようよろし
くお願いいたします。

ご意見をふまえ、今後も適正に予算を執行し
てまいります。

5 柴田律夫 報告第1号

　教育文化部の実施事業において、「千厩地名発祥の地ピー
アール事業」に積極的に取り組んでいただくとともに事業推進に
特段の御支援・御指導をいただき、千厩地名発祥の地保存会の
会員一同深く感謝申し上げます。
　令和2年度から取り組んだ事業も、令和3年6月の発祥の地説
明板の改修・標柱の改修をもって一連の事業が完了し、見違え
るようになった千厩地名発祥の地を千厩地区の皆さんに御覧い
ただき、共に喜び合いたいと思います。
　千厩地区まちづくり協議会様を始め、一関市千厩支所様、高
い技術力を駆使して後世に残る名所を復旧していただいた菊田
看板店様、多くの御支援をいただいた皆様に厚く御礼申し上げ
ます。
　今から千年の古に、千頭の馬を岩窟に繋いだことから「千厩」と
いう地名が起きたと長く伝えられてきていることに思いを馳せ、こ
の地に生まれ、この地に嫁ぎ、そしてこの地に生きて、子や孫た
ちを育んできた私たちは、千厩という地に暮らす住民みんなで、
後世の人々に、この伝統・文化を語り繋いでいきたいと考えてお
り、今後とも、千厩地区まちづくり協議会の皆様の特段の御支
援・御指導をお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。
千厩の地名発祥の地などについては、本会Ｈ
Ｐで紹介するなどＰＲに努めてまいります。

千厩地区まちづくり協議会総会提出議案にかかる質問・意見に対する回答

専門部 予算額

¥300,000

¥300,000

¥350,000

¥350,000

地区民祭、その他協働事業 ¥600,000

計 ¥1,900,000

産業安全部(ひまわりプロジェクトなど)

教育文化部(文化の薫る活動拠点整備事業など)

地域福祉部(福よせ雛事業など)

総務部(移動研修など）

令和４年千厩地区まちづくり協議会一般会計予算



6 柴田律夫 報告第2号

　成人学習の充実の項 ❼健康教室（ウォーキング）について、
「新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、中止」と僅か1行の
みの記載があるが、この説明での事業報告では理解できないし
到底納得できるものではない。たいへん遺憾。
　健康教室（ウォーキング）以外の事業は、コロナを正しく恐れ
て、感染拡大防止の徹底を図りながら積極的に事業に取り組ん
でいるのに、野外での活動で感染リスクも最も小さいウォーキン
グだけが中止されたのは何故なのか？ 要は、ヤル気がないこと
なのかと情けない思いがする。
　一関市千厩支所保健福祉課による2回実施のウォーキング教
室や他の地域の市民センター事業では、感染拡大防止を徹底
して積極的に取り組んでいるところであり、この姿勢を是非学ん
でほしい。
　 ❼健康教室（ウォーキング）のみの取組みが消極的であったこ
との一点をもって、千厩市民センター事業報告については、認
定不可で否とする評決をせざるを得ない。

ご意見ありがとうございます。
健康教室（ウォーキング）の中止については、
新型コロナウイルスに係るワクチンの接種状況
及び感染者の発生状況を注視しながら、これ
までの健康教室（ウォーキング）参加者などか
ら意向を伺って中止としたところです。
取り組みが消極的であるというご指摘は甘んじ
てお受けしますが、新型コロナウイルスの感染
を防止しながら事業を実施する方法について
は、他の例も参考にしながら検討してまいりま
す。

7 柴田律夫 議案第5号

　令和4年度千厩市民センター事業計画の②運営の重点と主な
事業内容について、社会教育・生涯学習部門の成人学習の充
実 ❻健康教室（ウォーキング）を6月～10月に2回実施する計画
の提案であるが、地域住民の健康づくりの推進による「健康長寿
の郷せんまや」の地域づくりのために、コロナを正しく恐れて徹
底した感染防止対策のもと、もっと・もっと実施回数を増やすよう
強く要望したいと思う。
　地域のウォーキング参加者たちの切なる願いでもあり、3年ぶり
に懐かしの友との再会を果たし、元気に歩きたいものである。
　岩手県の男性の健康寿命が71.39歳（R3/12新聞報道）と、全
国ワーストの汚名返上のためにも、積極的な取組みを促したい。
　コロナの終息を見据えつつ、令和4年度事業計画の「健康教
室（ウォーキング）」、この一点のみの更なる充実強化を願って、
原案を否とする議決権を行使させていただく。

ご意見ありがとうございます。
今後、ご提案の事業の実施について、回数な
ど検討してまいります。


